

*deant magistri . . . in discipulorum animos insinuare ; ejusque præ ceteris soliditatem atque excellentiam in perspicuoponant.*" (Eneycl. *Æterni Patris*).

Tout est mis à contribution pour rendre le cours de sciences naturelles aussi solide, aussi complet et aussi intéressant que possible. Un cabinet de physique et un laboratoire de chimie, l'un et l'autre bien pourvus, sont mis à la disposition des élèves. L'enseignement des sciences naturelles étant toujours accompagné d'expériences nombreuses et variées, est rendu infiniment plus fructueux.

#### SOCIÉTÉS.

Les principales sont la Congrégation de l'Immaculée Conception et l'Académie Saint-Edouard.

#### CONGRÉGATION DE L'IMMACULÉE CONCEPTION.

Cette Congrégation instituée pour honorer d'un culte spécial la sainte Vierge, est très florissante ; plus de cent quarante membres la composent aujourd'hui. Les heureux résultats qu'elle a produits jusqu'ici sous le rapport religieux et moral en sont la plus insigne recommandation.

Au Directeur et au conseil de la Congrégation conjointement, appartient d'admettre ceux qui aspirent à devenir congréganistes.

#### ACADEMIE SAINT-EDOUARD.

L'académie Saint-Edouard a pour but de former à la déclamation et d'encourager l'étude des lettres et de l'histoire. Les membres qui la composent appartiennent à deux sections absolument distinctes et fonctionnant indépendamment l'une de l'autre. La 1<sup>re</sup> section est destinée aux élèves du cours classique, et la 2<sup>de</sup> à ceux du cours commercial.